

他人は鏡という事

師走の候、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、記念すべき65回目の創立記念式典は開催することができませんでした。大変楽しみにしていたのですが、残念極まりありません。コロナ禍、皆様の安全とお客様の施設を出入りする我々の責務を考えると、どうしても開催することができませんでした。申し訳ありません。そうはいつでも、今年もCS賞等表彰だけはすることができました。ありがとうございます。



代表取締役社長 吉田治伸

そんな表彰者の皆様と話をすると「みんなに助けられてうまくいきました。みんなに感謝です。」なんて話をよく聞きます。そんな話を聞き、「それはあなたがみんなを助けているから、みんなも助けてくれるんだよ。」と私は思います。「まわりが助けてくれない。」なんて言う人の多くは、日頃自分がまわりを助けてない事が多いのであります。人間社会の一つの法則は、「自分がやったことが自分に返ってくる。」ということです。

挨拶をするから挨拶が返ってくるのです。笑顔で接するから笑顔が返ってくるのです。助けてあげるから助けてもらえるのです。人に何をしてもらおうかより、人に何かをしてあげて、その結果返ってくるいろいろな幸福を感じながら、仕事や日常を暮していきたい。たとえ、コロナ禍でも、そんなことを思います。

寒くなり、急速に新型コロナウイルスの感染者が増えています。感染対策だけは皆さん守ってくださいね。安全に業務を遂行し、世の中の役に立って下さいね。心から、皆様の健康を祈願します。